

13頁



ネオナチとは、極右民族主義を源流とする第二次世界大戦後の政治運動・組織の総称。
アゾフ連隊は、マリウポリで結成されたネオナチ系の民兵集団を源流とし、ウクライナが内務省管轄の正式軍事警察組織に組み入れた部隊。

やがてウクライナの正規軍に組み込まれたアゾフ連隊

国軍に組み込まれたアゾフ



アゾフのエンブレム



ナチスドイツの武装親衛隊
第2SS装甲師団のロゴ



2014 年に行なわれたポロシェンコ大統領の演説は、大変恐しいものでした。大統領が与する「ウクライナ語を話すウクライナ人」の政府が、「ロシア語を話すウクライナ人」を敵視する立場を公然と表明したのです。

ポロシェンコ大統領の演説

ウクライナ語を話すウクライナ人

ロシア語を話すウクライナ人

私たちは仕事にありつけるが、
彼らはそうはいかない。
私たちは年金が受けられるが、
彼らはそうはならない。
私たちの年金受給者と子どもたちは
様々な恩恵を受けられるが、
彼らはそういかない。
私たちの子どもは、毎日学校や保育園に通う。
だが、彼らの子どもは洞窟で暮らす。
つまり、彼らは何もできないのだ。
これこそが、我々がこの戦争に勝つ理由なのだ



翌2015年には、ボグダン・ブトケヴィチというネオナチ系のジャーナリストがテレビに出演し公然と以下のように述べ、「ドンバスの人々は役立たず。絶滅させなければならない」と主張しました。